
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  8   del  09 Marzo 2017  

                         

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAI GRUPPI 
CONSILIARI “PROGETTO PER SAN MARTINO” E “ALLEANZA 
CIVICA PER SAN MARTINO” A TEMA: PERIODICO 
“L’INFORMATORE”.  ARGOMENTO RITIRATO.       

      

       L'anno 2017 il giorno nove del mese Marzo alle ore 21:00, presso questa Sede 
Municipale, convocato nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione 
Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

N

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI N
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 11 e assenti n.  2. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

ALBERTO MARASTONI 
GABRIELE GATTI 
FABIO LUSETTI
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAI GRUPPI CONSILIARI “PROGETTO PER 
SAN  MARTINO”  E  “ALLEANZA  CIVICA  PER  SAN  MARTINO”  A  TEMA:  PERIODICO 
“L’INFORMATORE”. ARGOMENTO RITIRATO.                     

Il Sindaco cede la parola al Consigliere Luca Villa , che da lettura  dell’Ordine del Giorno 
presentato dai Gruppi consiliari “Progetto per San Martino” ed “Alleanza civica per San 
Martino” a tema Periodico “L’Informatore”, nel testo che si allega al presente atto sotto la 
lettera A). 

Riprende il Sindaco: “Ringrazio il Consigliere Villa. Fermo un attimo i lavori per un motivo 
tecnico. Resettiamo i microfoni, perché se no la Consigliera Catellani non ha la possibilità 
di avere il microfono attivo, quindi prego... Lo so, questa è la classica zappa sui piedi….
(ride n.d.v.), però ci fermiamo un attimo” 

La Consigliera Catellani: “Funziono, grazie” 

Il  Sindaco:  “Riprendiamo  subito  da  dove  abbiamo  interrotto.  Risponde  per 
“L’informatore”, all’ordine del giorno appena letto dal Consigliere Villa, l’assessore Panari, 
prego”
L’Assessore  Panari:  “Io  devo  confessarvi  che  ho  fatto  un  po’  fatica  a  seguirvi  nelle 
premesse, perché da quanto risulta a me, questo articolo 35 a me risulta abrogato con 
almeno due voti a favore di due membri dell’Opposizione in data 2013. Sì, il 35 non è di 
poco conto, in quanto era l’articolo che sanciva la gestione de “L’informatore”, quindi mi 
rifaccio a… cioè, ditemi voi, perché per esempio l’articolo…, non solo questo. Là dove 
citate  l’articolo  33  lettera  A  prevede  la  costituzione  di  una  commissione  per 
l’informazione. L’articolo 33, alla  lettera A, prevede che i  settori  di  intervento di  una 
commissione consultiva riguardano l’urbanistica:  delibera del Consiglio comunale n. 2 del 
31/01  “Modifica  al  capo  ottavo  del  Regolamento  comunale  per  la  consultazione  dei 
cittadini e di referendum”….. con votazione favorevole unanime espressa per alzata di 
mano, dalla quale si è astenuto il Consigliere Bussetti” 

La Consigliera Catellani:  “Devo rileggerlo,  però, perché se me lo leggi  tu non...  cioè 
intanto mi sto guardando il regolamento, poi dopo guardo anche quello lì”

L’Assessore Panari: “Leggo quanto avete approvato nel 2013?”

La Consigliera Catellani: “Vorrei leggerlo io, perché se me lo leggi, faccio fatica” 

L’Assessore Panari: “Il testo è dietro, allegato” 

La Consigliera Catellani: “Come mai ci avete riconsegnato i regolamenti senza togliere gli 
articoli che dovrebbero risultare abrogati? Per dire, cioè, queste cose qua, il regolamento 
e lo statuto, questa è una premessa mentre Luca legge, sono stati consegnati, Matteo, il 
primo  giorno  del  primo  Consiglio  comunale,  come  sempre  ci  vengono  consegnati 
regolamento e statuto. Non sono aggiornati, allora non li avete aggiornati neppure voi, 
perché io questo qua non l’ho ristampato, è dato da voi, e voi ci avete dato quel testo 
integrale  di  allora.  Qui  noi  per noi,  l’utilizzo di  questo,  ce l’avete  consegnato quindi, 
adesso io mi guardo la delibera che obiettivamente…”

L’Assessore  Panari:  “No,  ma  solamente  per  dirti  che  l’hai  approvato  anche  tu,  quel 
Regolamento” 

La Consigliera Catellani: “No, no ma certamente, ho capito la tua osservazione, non c’è 
bisogno che me lo dici. Se due di Opposizione c’erano, io c’ero di sicuro, quindi, cioè 
questo... però per dire che ci avete consegnato una roba che comunque non è corretta, 
intanto diciamo questo, poi adesso guardiamo la delibera” 
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Il  Consigliere  Villa:  “Vado a memoria e potrei  sbagliarmi,  secondo me, però,  quando 
abbiamo istituito la Commissione consultiva, si era dato un termine di un anno per la 
validità quindi, adesso ovviamente riguarderò, motivo per cui si spiegherebbe il fatto che 
adesso alle mani abbiamo un regolamento vecchio, a questo punto, cioè, abbiamo un 
regolamento vecchio, perché è ancora in vigore un regolamento vecchio”

Il Segretario: “Scusatemi. In questa delibera qui si prevede che la Commissione istituita 
con  intento  sperimentale  per  un  anno  dalla  sua  creazione,  dopodiché  il  Consiglio 
comunale  valuterà  sulla  base  dell’esperienza  svolta  la  conferma  o  meno…  (frase 
sovrapposta inudibile della Consigliera Catellani n.d.v.) non ha valutato e quindi anche da 
quello che si legge negli interventi svolti… scusate, c’è il Segretario comunale che dice a 
pagina  2  degli  interventi:  “Dobbiamo  in  ogni  caso  trovare  in  Consiglio  anche  nel 
momento in cui decidiamo di modificarlo perché il regolamento è questo”

Il Consigliere Villa: “Quale?”

Il Segretario comunale: “Quello che si stava approvando in quella sera” 

Il Consigliere Villa: “…allora perché abbiamo quello sbagliato?”

Il Segretario: “Questo non glielo so dire in questo momento, però adesso chiederò a Rita 
se è stato  dato quel Regolamento e perché è stato dato, se è stato dato per errore 
oppure no, però fatto sta che la delibera esiste, la delibera esiste e dice in uno dei punti 
del  dispositivo  che  il  Consiglio  comunale,  qualora  appunto  decidesse  che  la 
sperimentazione non è andata bene, doveva ritornare a decidere sulla questione. Questo 
è abbastanza chiaro, sia dal dispositivo della delibera, sia dagli interventi che sono stati 
fatti quella sera” 

Il  Consigliere  Villa:  “Rimane  la  questione  di  fondo,  se  io  a  mie  mani  ho  il  
Regolamento…..”

Il  Segretario:  “Il  Regolamento è quello  stabilito  dall’ultima delibera approvata,  che è 
quella del 31 gennaio 2013”

Il Consigliere Villa: “Sì, ok, però noi nelle nostre mani abbiamo un regolamento che dice 
una cosa diversa, che dice quello che c’è nel nostro ordine del giorno” 

Il Segretario: “Perfetto, però c’è questa delibera che facciamo solamente perché è stato 
dato con un regolamento sbagliato, se è stato dato un regolamento sbagliato, dobbiamo 
ignorare una delibera che è stata votata all’unanimità? Questa è la domanda” 

Il Consigliere Lusetti: “No, però mi permetto, perché io che sono Consigliere, sono nuovo 
Consigliere, mi è stato dato un Regolamento che è sbagliato. Lei mi capisce che se io 
leggo il Regolamento e cerco di seguirlo, non è che io riesco a stabilire o riusciamo a 
vedere quello che è successo nei vent’anni precedenti, per cui credo che noi abbiamo 
fatto  quest’ordine del  giorno anche in  base al  regolamento  che avevamo, perché sul 
regolamento c’è scritto questo, c’è scritto questo sul Regolamento che ci è stato dato, 
cioè  lo dico perché…” 

Il Segretario: “Sto dicendo, se è stato commesso un errore, chiedo scusa”

Il Consigliere Lusetti: “No, certo, ma l’errore ha fatto sì di creare un ulteriore errore”

Il  Segretario:  “Mi  dispiace.  Scusi,  non  possiamo  ignorare  una  delibera  che  è  stata 
approvata”

Il  Consigliere  Lusetti:  “Certo,  però,  voglio  dire,  noi  abbiamo fatto  questo  in  base  al 
Regolamento,  perché  io  avevo  il  Regolamento  e  questo  è  stato  valutato  in  base  al 
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regolamento. Se volete vedere il  Regolamento, ce l’abbiamo tutti uguali ed è fatto in 
questa maniera. È per questo che questa è stata errata, perché il Regolamento che ci è 
stato consegnato è errato, poi non ho detto che dobbiamo ignorare la delibera”

Il  Consigliere  Villa:  “Comunque,  io  direi,  è  chiaro  che  c’è  un  errore  a  questo  punto 
sull’impostazione dell’ordine del giorno. Lo ritiriamo, faremo una valutazione sui passaggi 
di  quella delibera e voi fate una valutazione sul perché noi abbiamo un regolamento 
differente”
Il  Sindaco:  “Bene,  io  approvo  la  proposta  del  Consigliere  Villa,  facciamo  tutti  gli 
accertamenti poi lo riprendiamo il tema in un prossimo Consiglio. Prego, Consigliere Villa, 
no, il Consigliere Villa ha chiesto la parola”

Il Consigliere Villa: “Facevo un’altra valutazione. A prescindere dall’eventuale errore sugli 
articoli  di  riferimento,  rimane la  questione  politica  di  cosa  volete  fare  sulla  gestione 
dell’Informazione”

Il Sindaco: “Risponde l’Assessore Panari. Marastoni?”

Il  Consigliere  Marastoni:  “Io  avevo  solo  un  appunto  da  fare  per  quanto  riguarda  il 
materiale  che  è  stato  consegnato  ai  Consiglieri  a  inizio  anno,  che  sono  lo  Statuto 
comunale  e  il  Regolamento  degli  Organi  collegiali  e  in  entrambi  l’articolo  35  non  fa 
riferimento a “L’informatore”. Non è stato consegnato ai Consiglieri a inizio anno, ci tengo 
a dirlo, visto che il  Regolamento e lo Statuto consegnato ai Consiglieri  a inizio anno, 
l’articolo 35, non fanno riferimento all’articolo 35 posto in oggetto da questo ordine del 
giorno”

Il Sindaco: “Bene, grazie al Consigliere Marastoni. Proprio per questo si è pensato di 
ritirarlo in modo che facciamo tutti  chiarezza e poi dopo lo si  riproporrà con tutti  gli 
articoli al suo posto. Prego, Assessore Panari”

L’Assessore  Panari:  “Solamente  per  rispondere  al  Consigliere  Villa  riguardo  a  cosa 
vorremmo  fare  noi  con  l’informazione,  applicheremo  quello  che  voi  stessi  avete 
approvato  nella  passata  legislatura.  Vi  ricordo  che  cosa  avete  approvato.  Avete 
approvato  una  Commissione  Consultiva,  i  cui  settori  d’intervento  sono:  urbanistica, 
ambiente e alla voce “Cultura” tematiche inerenti l’informazione”

Il Consigliere Villa: “Quando pensate di attivarla allora se la vostra linea è questa?”

Il Sindaco: “A breve, Consigliere Villa, la attiviamo a breve” 

L’Assessore Panari: “È in attivazione” 

Non avendo nessun altro Consigliere richiesto di intervenire, il Sindaco dichiara chiusa la 
discussione sull’argomento e prende atto del ritiro dell’Ordine del Giorno da parte dei suoi 
presentatori, con l’impegno di fare gli accertamenti dovuti per riprendere il tema in un 
prossimo Consiglio.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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